

NGO

Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Kandangahur dan Babinsa Tinjau Pesawahan di Desa Karanganyar

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 18:19



Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Kandangahur Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Winta dan Babinsa dari wilayah setempat bersatu padu dalam melaksanakan tinjauan pesawahan di Desa Karanganyar, Kecamatan Kandangahur, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan sinergi ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan dan kelancaran pertanian di wilayah tersebut serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pada Selasa (1/8/2023), AIPDA Winta dan Babinsa melakukan tinjauan ke sejumlah pesawahan di Desa Karanganyar.

Kedatangan mereka merupakan bagian dari upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat petani dan mendengarkan langsung aspirasi serta permasalahan yang dihadapi oleh para petani.

Dalam kesempatan itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan himbauan-himbauan kamtibmas kepada masyarakat, khususnya para petani, tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar pesawahan.

Pesan-pesan tersebut mencakup tentang pencegahan tindak kriminalitas serta pentingnya kerjasama dan gotong royong dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Karanganyar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandangahur, Kopol Gangsar menyampaikan apresiasi atas sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga kamtibmas dan mendukung pertanian di wilayah tersebut.

"Kami sangat menghargai peran aktif Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam membantu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di sektor pertanian. Sinergi ini merupakan bentuk komitmen kami untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat," ujar Kopol Gangsar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga bertindak sebagai jembatan penghubung antara masyarakat dan institusi keamanan, sehingga aspirasi dan permasalahan masyarakat dapat dengan cepat tersampaikan dan ditindaklanjuti.

Diharapkan, dengan adanya sinergi antara Bhabinkamtibmas Polsek Kandangahur dan Babinsa, serta dukungan penuh dari masyarakat, wilayah Desa Karanganyar dapat tetap berkembang secara agraris dan mencapai kesejahteraan yang lebih baik.

"Kami akan terus berupaya melakukan pendekatan langsung dengan masyarakat dan menjalankan berbagai kegiatan positif guna mencapai tujuan bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan harmonis." Kata Kopol Gangsar.